



PRESSEMITTEILUNG

Nr.200/GP

11.10.2024

Bayern investiert kräftig in den Krankenhausbau - Bayerns Gesundheitsministerin Gerlach besucht Asklepios Klinik in Lindau am Bodensee

Der Freistaat Bayern investiert kräftig in den Krankenhausbau. Darauf hat **Bayerns Gesundheitsministerin Judith Gerlach** am Freitag anlässlich eines Besuches am Asklepios-Klinikum Lindau hingewiesen. Sie betonte: „Bayern ist ein starker Partner der Krankenhäuser, bei denen wir uns erheblich engagieren. So haben wir in der jüngsten Vergangenheit aufwendige Sanierungs- und Neubaumaßnahmen am Asklepios-Klinikum Lindau mit knapp zehn Millionen Euro (9,75 Mio. Euro) gefördert.“

Gerlach erläuterte: „Nach den Pflegezimmern wurde mit dem neuen Operationsbereich nebst Intensivstation und Aufwachraum sprichwörtlich das Herz der Klinik saniert. Die Erweiterung des Klinikums war ein herausragender Beitrag zur medizinischen Versorgung für die gesamte Region.“

Die Asklepios Klinik Lindau ist ein Grundversorgungs Krankenhaus mit 110 Betten und den Fachrichtungen Chirurgie, Gynäkologie und Geburtshilfe, Hals-Nasen-Ohrenheilkunde sowie Innere Medizin. Die vollständige Grundsaniierung betraf die Erweiterung und Umstrukturierung des Funktionstraktes, insbesondere den Operationsbereich, Aufwachraum, die Intensivstation und die Instrumentenaufbereitung (Zentralsterilisation). Mit Schließung der Rotkreuzklinik in Lindenberg zum 31. Juni 2024 ist die Asklepios Klinik Lindau das einzige Akutkrankenhaus im Landkreis Lindau. Die Asklepios Klinik verzeichnete bereits im ersten Halbjahr 2024, also noch vor der Schließung der Rotkreuzklinik, eine Mehrauslastung um 15 Prozent.

Gerlach fügte hinzu: „Die Krankenhausträger sind gut beraten, rechtzeitig für zukunftsfähige Strukturen zu sorgen. Die Asklepios Klinik Lindau ist hierfür ein Paradebeispiel: Es wurde zu einem hochleistungsfähigen Krankenhaus, das zahlreiche Spezialisierungen und Methoden vorhält, die in dieser Form häufig nur in Ballungsräumen zu erwarten sind.“

Gerlach betonte zudem: „Die Klinik geht mit der Zeit - und passte nicht nur die baulichen, sondern auch die medizinischen Voraussetzungen den aktuellen Herausforderungen an. Insbesondere durch die Modernisierung und Erweiterung wurden an der Asklepios Klinik Lindau leistungsfähige Strukturen für eine



optimale Patientenversorgung auf dem Land geschaffen. Durch die Sanierungs- und Baumaßnahmen ist man in Lindau in der Lage, Patientinnen und Patienten sowohl aus dem Landkreis als auch aus den Nachbarregionen medizinische Versorgung und Unterbringung auf höchstem Niveau anbieten zu können.“